

Beauty und Wellness

Rückenmassage nach Breuß

Die Breuß-Massage ist eine stark energetische Behandlung der Wirbelsäule: Sie kann nicht nur Muskeln lockern, sondern auch Energieblockaden im Körper lösen, die physische und seelische Beschwerden verursachen können.

In Verbindung mit der heilmagnetischen Ordnungstherapie soll gestaute Energie durch gezielte Arbeit an der Wirbelsäule, entlang den Meridianen und Akupunkturpunkten, wieder frei fließen und so das innere Gleichgewicht herstellen.

Dieser ganzheitliche Ansatz des österreichischen Heilpraktikers Rudolf Breuß unterstützt die Regeneration der Bandscheiben und fördert die Mobilisierung der Wirbelsäule. Die Massage mit Johanniskrautöl dringt tief ins Gewebe ein, entspannt nachhaltig und kann die Bandscheiben positiv beeinflussen. Zum Abschluss der Behandlung nutzt der/die Therapeut/in die Hände, um das Magnetfeld zwischen ihm/ihr und dem/der Patienten/in harmonisch auszubalancieren – damit die Selbstheilungskräfte wieder greifen.

Im Seminar lernen Sie die Breuß-Massage in Theorie und Praxis. Sie erfahren, wie Sie diese Technik z.B. bei Rückenschmerzen, Erschöpfungszuständen, Stress, Schlafstörungen oder depressiven Verstimmungen hilfreich einsetzen können.

Inhalt:

Aufbau und Funktion der Wirbelsäule
Grundlagen der Breuß-Massage
Indikationen und Kontraindikationen
Richtige Massagetechnik und Wirbelsäulenbehandlung nach Breuß
Ordnungstherapie
Praxisübungen

Die Breuß-Massage ist gut kombinierbar mit anderen Methoden, wie z.B. der Dorn-Therapie.

Das Seminar richtet sich an Heilpraktiker/innen, Heilpraktiker-Anwärter/innen, Ärzt/innen sowie an Masseure/innen.

Termine

So, 26.04.2026
09:00-17:00 Uhr

Mo, 27.04.2026
09:00-17:00 Uhr

Preis

310,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Stuttgart
Calwer Str. 28
70173 Stuttgart
Tel. 0711-615 91 91

Seminarnummer

SSH70260426

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 07.02.2026

Dozentin

Rhea Pinkert

Jg. 1961, Mutter von zwei erwachsenen Kindern. Seit 1994 beschäftigt sich Frau Pinkert intensiv mit Naturheilkunde, Ganzheitlichen Heilmethoden, Energiearbeit und Astrologie. Sie absolvierte die Heilpraktikerausbildung und machte sich kundig in: Ayurvedische Massagen, Crano-Sacrale-Therapie, Chakra-Analyse und Clearing, Dorn- und Breuß, Fußreflexzonenmassage sowie Kräuterstempel-Massage und Hot-Stone. Seit 2003 führt sie ihre eigene Praxis für Massage und Körperarbeit und seit 2006 ist sie auch Dozentin an den Paracelsus Schulen. Sie entwickelte verschiedene eigene Konzepte: `Ganzheitliche Kindermassage`, `Ganzheitliche FuReflex-Massage`, `Rücken-Vital-Kur` und `Im Dialog mit der Wurzelseele` sowie die `Ganzheitliche Heilerausbildung`. Sie bietet zahlreiche Seminare und Ausbildungen an, leitet Meditationen und einen Frauen-Heilkreis.